

Schwerer Verkehrsunfall: BMW kracht gegen Baum in Dernbach!



Drama auf der L266! Am Mittwochabend gegen 20:15 Uhr überschlug sich ein BMW mit zwei jungen Insassen und kollidierte heftig mit einem Baum. Der Unfall ereignete sich in Dernbach, während das Fahrzeug aus Richtung Dierdorf kam und in Richtung Urbach fuhr. Doch in einer Kurve passierte das Unerwartete: Aus bislang ungeklärten Gründen verlor der Fahrer die Kontrolle!

Der Aufprall war so heftig, dass der BMW stark verformt wurde und die 18-jährige Fahrerin sowie ihre 17-jährige Beifahrerin im Wrack eingeklemmt waren. Sofortige Hilfe war gefragt! Die Freiwillige Feuerwehr musste mit technischem Gerät anrücken, um die beiden schwer verletzten Jugendlichen aus dem Fahrzeug zu befreien. Beide wurden kostbare Augenblicke später in nahegelegene Krankenhäuser transportiert, während die Straße über mehrere Stunden gesperrt blieb, um die

Rettungsarbeiten und Ermittlungen zu ermöglichen.

Unfallursache im Fokus

Die Polizei hat die Ermittlungen zur genauen Unfallursache aufgenommen. Was geschah genau in der Kurve? Diese Frage bleibt vorerst offen. Die Anwohner sind entsetzt über den Vorfall und hoffen auf baldige Klarheit.

Statistische Auswertung

Ort: Gropiusstadt, Berlin, Deutschland

Vorfall: Diebstahl, Raub, Körperverletzung

Ursache: Drogen, Gruppenzusammenstoß

Schaden: 800

Verletzte: 1

Beste Referenz: [stern.de](https://www.stern.de)

Weitere Infos: de.wikipedia.org

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)